

Pressespiegel

Neue Regionale

Sonntag, 17. Dezember 2023

17. Dezember 2023

Bad Wünnenberg



131 liebevoll verpackte Weihnachtspäckchen schickten die Profilschule Fürstenberg, der Kindergarten Zwergentreff aus Bleiwäsche und das Familienzentrum Rappelkiste aus Fürstenberg im Rahmen der Aktion „Weihnachten im Schuhkarton“ im Dezember auf die Reise nach Osteuropa. Organisiert hat die gemeinsame Aktion Alexandra Müller von der Profilschule (Mitte). Sie wurde unterstützt von Barbara Wittler (links, Leiterin Zwergentreff), Claudia Grußmann (rechts, Leiterin Rappelkiste), dem Schülersprecherteam und Schülern der Profilschule sowie Kindergartenkindern aus beiden Einrichtungen.

Foto: Profilschule